



ProChile potenció las oportunidades de negocios acuícolas en China

● Empresas chilenas del sector acuícola de la Región de Los Lagos destacaron en la China Fisheries & Seafood Expo 2024, una de las ferias más grandes de la industria de productos del mar a nivel mundial. El evento, realizado del 30 de octubre al 1 de noviembre en Qingdao, China, brindó a esos exportadores la oportunidad de exhibir sus productos, participar en reuniones de negocios y establecer valiosos contactos para consolidar la posición del país en el mercado asiático.

Las empresas que representaron a la región fueron: Dani Group, Pacific Star - Trusal, Marine Farm, St Andrews Mussels, Yadrán - High Quality Salmon, Manuelita Acuicultura, Pure Nature y Cermaq Chile.

Entre enero y septiembre de este año, las exportaciones de productos del mar de la Región de Los Lagos totalizaron 4.633 millones de dólares. ☞